

LYON 8E ÉDUCATION

L'école privée Saint-Maurice part à la recherche de sa mémoire perdue

Avant le lancement des travaux de réhabilitation, parents et encadrants veulent reconstituer l'histoire de ce groupe scolaire.

Dans le quartier de Monplaisir, le bâtiment au style mauresque ne passe pas inaperçu. Il présente d'ailleurs quelques similitudes avec l'église Saint-Maurice, située en face. Et pour cause. On reconnaît la patte de l'architecte, Pierre Bossan, né à Lyon en 1814, à l'origine de l'édification du bâtiment scolaire et de la basilique de Fourvière, entre autres.

Avec 262 élèves, et bien qu'elle soit payante (tarif dégressif), l'école Saint-Maurice rassemble, pour la plupart, des enfants issus du quartier mais aussi de la région lyonnaise (Bron, Vénissieux, etc.)

Des familles ancrées depuis trois générations

« Pour savoir où l'on va, il faut savoir d'où l'on vient. » Ingrid Salle, présidente de l'Association des parents d'élèves (Apel) est assistée d'une équipe d'une quinzaine de bénévoles (parents et encadrants), mobilisés depuis plus de trois ans.



■ L'école Ogec a besoin d'une mise aux normes. Le parvis présente trois marches difficiles d'accès. Photo Nadine MICHOLIN

Tous souhaitent retracer l'histoire de ce groupe scolaire emblématique : « On débute notre travail. Nous avons, dans cette école, des familles ancrées depuis trois générations. Nous avons retrouvé sur le site des Copains d'avant 195 inscrits et recueilli déjà une vingtaine de photos, de 1952 à 1985. La consultation des archives s'impose. L'idée consiste à collecter le maximum de photos de classes, de noms, de témoignages, récits et anecdotes. »

L'équipe a déjà renoué contact avec l'ancien président de l'organisme de gestion de l'Enseignement catholique (Ogec), de 1973 à 1980, M. Renevier, qui a fourni, entre autres, une photo de classe datant de 1935-1936. « On aimerait savoir à partir de quelle année les classes sont devenues mixtes », s'interroge Ingrid Salle. « Pour l'heure, on ne se donne pas d'échéances fixes. Une fois que l'on pourra raconter l'histoire sous forme de fresque sur un mur, nous pourrions alors faire appel au mécénat, pour nos futurs travaux. »

Nadine Micholin

CONTACT

secretariat@ecole-stmaurice.fr

2 150 000

C'est, en millions d'euros, le montant de la souscription de l'emprunt destiné à financer les travaux et pour lequel, le 14 mars, l'Ogec Saint-Maurice a sollicité la garantie de la Ville de Lyon lors du conseil du 8^e arrondissement.

Réhabilitation extension : permis affiché le 2 février

Scindé en deux écoles (la maternelle, au 12, rue Saint-Maurice et la primaire, au 25, rue Léo-Trouillet) le bâtiment du groupe scolaire Ogec Saint-Maurice, école privée catholique, a subi les derniers travaux de façade, préau et sanitaires en 1975.

Le permis de construire, déposé en juillet 2015, obtenu le 6 janvier 2016 et déposé le 2 février, est destiné à mettre aux normes l'accessibilité des locaux et à créer deux classes supplémentaires, grâce à

l'extension sur la cour. « C'est un projet autofinancé à 100 % par Ogec qui est dans les tuyaux depuis trois ans. Il avance.

Nous attendons de lever les derniers obstacles financiers avant de dérouler un calendrier précis », a souligné Stéphane Guillard, conseiller (LR) du 8^e et président de l'association de gestion Ogec. Les entreprises devraient être consultées en juin prochain.

LYON 7E LOISIRS

Spectacle arts du cirque au Croiseur le 30 avril

La compagnie Cirque albatros présente son spectacle *Louche/pas louche*, tout public (à partir de 7 ans).

Au programme : « Plongez dans le monde de la rue et tentez de distinguer le vrai mendiant d'un individu douteux. Adversaires, concurrents ou complices, ils sont prêts à tout pour vous soutirer quelques piécettes : éveiller votre curiosité, faire appel à votre mauvaise conscience, susciter la pitié ou

jouer de l'intimidation... Et vous, à qui allez-vous donner ? Qui allez-vous rejeter, qui saura vous émouvoir, qui méritera votre générosité ? Olivier Burlaud et Bastien Lambert composent, à quatre mains, une musique à regarder et un jonglage à écouter. »

De et avec Olivier Burlaud et Bastien Lambert, Mise en scène : Solène Briquet Régie : Léo Jourdain ou Simon Deslandes. Diffusion : François Mary.

PRATIQUE

■ **Louche/pas louche par le Cirque Albatros**
Samedi 30 avril, à 20 h 30, au croiseur, 4, rue Croix-Barret, à Lyon 7^e.
Durée : 45 minutes.
Réservations à la MJC, 29, avenue de Ménival, à Lyon 5^e.
accueil@mjcmenival.com
Tél. 04.72.38.81.61.
ecoledecirquedelyon.com
cirquealbatros.com

LYON 8E

Deux jeunes dégradent un abri de bus et mettent le feu à une poubelle

Deux jeunes hommes, âgés de 20 et 21 ans, ont été interpellés à Vénissieux, dans la nuit de lundi à mardi. Ils sont soupçonnés d'avoir dégradé un abri de bus avec une pierre, à Bron. Leur virée nocturne s'est poursuivie par l'incendie d'une poubelle, avenue du Général-Frère, à Lyon (8^e).

L'un des deux jeunes se trouvait par ailleurs en possession d'un GPS, dérobé dans un véhicule. Ils seront convoqués devant la justice le 28 octobre.